

Communiqué de presse janvier 2024

Nouvelle année et nouvelle identité pour le Syndicat National des Sociétés d'Assistance qui devient Union des Assisteurs. Ce changement s'accompagne d'un nouveau logo et d'une signature « Ensemble pour l'avenir de l'assistance ».

« *Notre nouvelle identité a été choisie par l'ensemble de nos sociétés car elle reflète parfaitement l'esprit confraternel et bienveillant et le dynamisme qui animent notre organisation professionnelle* » explique Jean-Matthieu Biseau président de l'Union des Assisteurs.

La base line « Ensemble pour l'avenir de l'Assistance » illustre quant à elle,

- la volonté de l'Union des Assisteurs de poursuivre de façon collective ses échanges et réflexions sur les grands enjeux sociétaux de demain, et la construction d'actifs communs.
- sa capacité à mutualiser les moyens de ses sociétés membres dans certaines situations.
- sa détermination à défendre les intérêts de sa branche dont les spécificités font la richesse de ses métiers.

Pour rappel, Union des Assisteurs représente 96 % des sociétés d'assistance françaises au travers de ses 9 sociétés membres. La profession emploie 12 000 collaborateurs qui ont organisé 12 millions d'interventions l'an passé. Les sociétés d'assistance françaises interviennent dans le monde entier. Leur CA Global France s'est élevé à 4,34 Mds d'euros en 2022 et a dépassé les 12 Mds d'euros pour le CA Monde.

Créée en 1981 sous le nom de SNSA, Union des Assisteurs a regroupé dès ses débuts les plus importantes sociétés d'assistance. Elle réunit aujourd'hui : ARC Europe France, Allianz Partners, AXA Partners, Europ Assistance, Fidelity Assistance, Filassistance, Groupe IMA (Inter Mutuelles Assistance), Mutuaide, Opteven.



Sous les couleurs de son nouveau nom,

Union des Assisteurs vous souhaite à toutes et à tous
une très belle année **2024**